

# Magdeburger Schüler für Demokratie und Freiheit



*Beim Gruppenfoto mit den Berufsschülern der Eike von Repgow Schule im Bundestag.*

Schülerinnen und Schüler der Eike von Repgow Berufsschule aus Magdeburg und deren Partnerschule aus Herzogenrath besuchten mich einen Tag vor der in Magdeburger Meile der Demokratie in Berlin. Nachdem die Jugendlichen eine Plenardebatte live verfolgen konnten, diskutierten wir im anschließenden Gespräch, auch die Terroranschläge in Paris.

Im Rahmen eines Schulprojekts hatten die Klassen gerade erst die Gefährdung der freien Gesellschaft durch totalitäre Extremisten erarbeitet.

Dieses stellten die Schüler auf ihrem Stand auf der „Meile“ aus und ich nahm die Einladung zu einem „Gegenbesuch“ auf der Meile gern an.

An ihrem Infostand erinnerten die Schüler an die

Magdeburger Kaufmannsfamilie Nussbaum und ihren leidvollen Weg als Juden unter dem nationalsozialistischen Regime. Die dort gezeigte Geschichte der Familie Nussbaum, löst auch heute noch Beklemmung aus. Deswegen ist es so wichtig, für Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Freiheit sichtbar einzustehen, damit sich Geschichte nicht wiederholt.



*Auf der Meile der Demokratie besuche ich die Schüler an Ihrem Infostand.*